

## **Nike**

Nike wurde 1964 gegründet als Ribbon Sports und 1971 als Nike. Nike ist seit 1989 weltweit führender Sportartikelanbieter. Nike kam Mitte 2018 auf eine Marktkapitalisierung von 110,3 Milliarden US-Dollar, womit es zu den 100 wertvollsten Unternehmen weltweit zählt.

Die Grafik-Design-Studentin Caroly Davidson entwarf für rund 35 US-Dollar das Logo Nike. Heute ist Nike einer der bekanntesten Markenzeichen der Welt. Im Laufe der Jahre wurden viele weitere Sportartikel ins Sortiment aufgenommen. Diese Artikel sind unter anderem Shorts, Stirn- und Armbänder, Hoodies und Sweatshirts. Nike verdient im Jahr immer viel mehr. Zum Beispiel 2018/19 verdiente es 39,1 Milliarden US-Dollars.

Mir gefallen die Schuhe „Air Vapormax Plus“ mega, weil ich sie schön finde und sie momentan sehr erfolgreich sind. Sie kosten 224,70 Franken. Das heisst sie sind sehr teuer. Es gibt auch noch teurere Schuhe von Nike. Nike war schon immer meine Lieblingsmarke, weil ich alles mega schön finde; die Kleider, Schuhe, Jacken. Nike ist mega beliebt und erfolgreich.

Dilara